



報告に訪れた昭和中生

## 昭和中生が海外派遣を報告

平成29年度昭和村中学生海外派遣事業報告会が9月27日、村公民館で行われました。報告会には、去る8月7日から16日までアメリカ・オレゴン州などでホームステイや交流体験を行った昭和中生12人が出席。海外派遣の成果について、「英語を話す楽しさと、外国の文化を学ぶ大きさを感じた」「海外は不安だったがホストファミリーが温かく迎えてくれた」「素晴らしい経験をさせていただいたことに感謝したい」など、充実した日々について報告しました。

## いきいき塾が開講

村教育委員会事務局が主催する第1回いきいき塾が9月26日、9名が出席し村公民館で行われました。この日は、開講式のあと、藤井君枝さん(永井下)を講師に招き、文化祭への出品作品である大人の塗り絵の制作を行いました。

この「いきいき塾」は、村内在住の60歳以上の方を対象に、講習会や講演会、健康講座など、生涯学習機会提供事業として行われるものでです。



作品づくりを行う参加者

## 秋のタベコンサートが開催



会場を魅了した昭和中吹奏楽部

昭和中学校吹奏楽部(見城杏実部長)による秋のタベコンサートが9月18日、村公民館多目的ホールで開催されました。

今年で25年目を迎えたこのコンサート。午後6時に開演すると、会場となった公民館多目的ホールには、たくさんの来場者が詰めかけました。コンサートは2部構成で行われ、今年も生徒たちが趣向をこらし、素晴らしい演奏と多彩なパフォーマンスを披露。来場者と一緒に楽しむ素敵なコンサートとなりました。

## 園児が座禅を体験

第二保育園では10月3日、川龍寺住職の河野太一さんを招いて座禅教室を行いました。

教室ではまず、河野さんによる絵本「おじいちゃんのごくらくごくらく」の読み聞かせが行われ、園児たちは「今生きている」ということについて意見を出し合いました。続いて、生きていること、心臓が動いていることを感じられるよう、全員で目を閉じ座禅を組みました。

湯澤泰子園長は、「園では元気いっぱいの子どもたちが静かに取り組めていた」と座禅体験を評価していました。



静かに座禅に取り組む園児たちと河野さん

身近な話題・情報を寄せください。連絡先は、役場企画課 24-5111です。

# PICK UP Sports & Topics

## スポーツ&トピックス

### 消防団が中継送水訓練を実施

村消防団(諸田光二団長)は9月14日、中継送水訓練を赤城林間学園近くの村道で実施しました。

この訓練は、水利の少ない林野などでの火災を想定し毎年行われているもので、今年は第1分団から第10分団までの全てのポンプ車及び小型ポンプをホースで接続し、水利を遠方まで届け放水するというもの。ポンプの取り扱いを間違えると故障の原因ともなるため、団員たちは利根沼田広域中央消防署員らの指導のもと、互いに無線で連携をとりながら熱心に訓練に取り組みました。



訓練を行う村消防団

### 糸井が利根沼田野球大会で優勝



優勝した糸井チームナイン

糸井野球チームは9月23日、月夜野球場で行われた第63回群馬県町内対抗軟式野球大会利根沼田支部予選の決勝に臨み、沼田市上原町チームを相手に7対1で勝利し、見事優勝しました。

これにより糸井チームは、10月に行われる県大会への出場を決め、同チームの涌井博美監督は「『県大会1勝。そして優勝!!』を合い言葉にチーム一丸となって頑張ります」と抱負を語りました。

### 秋の全国交通安全運動を実施

秋の全国交通安全運動が、9月21日から30日にかけて実施されました。村ではこの運動にあわせ、初日となる9月21日、安全会(林精一郎会長)と交通指導員(高橋良明隊長)が、森下信号付近と貝野瀬信号付近の2か所で行き交うドライバーに安全運転やシートベルトの着用などを呼びかけました。

なお、沼田警察署によると、運動期間内に管内で交通死亡事故が発生しており、同署では、車両の運転には速度を控え、交通事故防止に努めるよう呼びかけています。



行き交う車に交通安全を呼びかけ